

各学年の6月の様子

1年生

【初めての校外学習】

4月に入学してから、初めての校外学習を行いました。多くの人数で、道路を歩いたり、いつもの教室とは違う空気や景色に、自然と笑顔が溢れていました。

今回は、新横浜公園に6年生とお出かけでした。6年生が用意した遊びを、なかよしペアで楽しみました。

新聞で作ったリングで手をつなぎながら、上手に道路も歩くことができました。



2年生

【いきものがっばい】

生活科の学習でいろいろな生き物を育てています。放課後に用水路で捕まえたどじょう、休日に遊びに行

った公園で見つけたザリガニ、通学路で見つけたダンゴムシ、玄関先で見つけたカタツムリなど……。大事に育てているうちに、脱皮したり、羽化したりといった変化があり、日々、発見、驚きの連続です。これからも生長が楽しみです。



3年生

【はじめての毛筆授業】

3年生になって初めて学習するものの一つが毛筆の授業です。習字セットの使い方を学習して、いよいよ文字を書きます。硯に墨を入れたり、筆に墨をしみこませたりと、一つ一つじっくりと取り組みました。墨の香りと適度な緊張感が気持ちを引き締めます。筆をもって、ゆっくりと力強く書きました。筆につく墨の量を調整するのが難しいですが、自分の名前は細筆に持ち替えていねいに書きました。



4年生

【タブレットを使っの授業】

1人1台タブレットを使って、インターネットに接続し、タイピングアプリで練習しました。3年生で学習したローマ字をすらすらと入力できるようになることがねらいです。

自分のペースで学習が進められるので、楽しみながら集中して取り組んでいました。コンピュータ操作の基本となるのは、タイピング能力です。正しい指使いで正確に早く打てることをめざして今後も練習をしていきます。



5年生

【なかよし遠足】

6月24日（木）のなかよし遠足では、一人一役を決め、3年生との仲を深めるための活動や接し方を考えながら準備を進めました。当日は、車道側を歩いて3年生の安全も意識したり、時間を考えたりしてグループ活動をリードしたりする姿が見られました。振り返りでは、「仲を深められてうれしかった。」「スローガンや自分のめあてを達成できた。」など、自分自身の成長を感じられる感想が多くありました。この経験を今後の交流や体験学習につなげていきたいです。



6年生

【クリーン活動】

6月18日（金）に城郷中の生徒とクリーン活動を行いました。1組は猫公園、2組は鳥山池公園、3組は第一公園、4組は川沿いの空き地をそうじしました。この活動を通して、中学生との交流を楽しみ、来年度への進学への期待に胸を膨らませました。また、熱心に取り組む姿から日頃の地域の皆さんへの感謝の気持ちと「ゴミを捨てない」「町をきれいにする」という意識が、より高まったように思えました。



5・6組

【自立活動 かぶらナイス】

他者の意見を意識する、他者の発言に注目する力を育てるために、“ほかの人と答えが被らないとよいね（ナイス）”ゲームをしました。聞き手は発言者に対して「同じです。」や「いいと思います。」などの返事をするを心がけ、一生懸命友達への答えを聞こうとする姿が見られました。

また、自分の発言に対して反応があると嬉しいことに気づく児童もいました。今後の活動でも友達や先生の話最後まで注意して聞く力を伸ばしていきます。

